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令和４年７月定例教育委員会会議録 
  

１．開催日時     令和４年７月２９日（金） １４時００分～１５時００分 

２．開催場所     日野町防災センター ２０２会議室 

３．出席委員     安田 寛次教育長、西村 吉弘教育長職務代理者 

   吉澤 正義委員、神川 貴子委員、本居節子委員  

４．出席事務局員   教 育 次 長：宇田 達夫 

学校教育課：主席参事  岩脇 俊博  課長補佐 増田 武司 

 生涯学習課：課長  加納 治夫    

 図 書 館：館長  長谷川 毅 

 子ども支援課：課長  柴田 和英 

    

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程１ 開会 

そうしましたら、これから日野町教育委員会定例会を開会させていた

だきたいと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程２ 教育長あいさつ 

 

（教育長あいさつ） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程３ 前回議事録の報告 

それでは、本日の定例会を議事日程に基づいて進行させていただきま

す。 

日程３ 前回議事録の報告につきましては、お手元に配付の議事録の

とおりでございます。委員各位においてご覧いただき、異なるところが

ありましたら事務局までご連絡をお願いしたいと思います。 

 今日の会議でございますけれども、定例会を開催して、その後４時か

ら総合教育会議を開催させていただきたいと思っております。議題とし

ては、公共交通のことについて、皆さんと一緒に意見を交わしたいとい

う予定をしています。概ね１時間くらいの会議かと思いますので、長丁

場になりますけれども、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程４ 経過報告 
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安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

西村 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、日程４の経過報告に移りたいと思います。 

 

（経過報告） 

 

ありがとうございました。それぞれから経過報告をさせていただいた

ところでございます。委員の皆様からご質問などございませんでしょう

か。 

 

報告を１件させていただきます。 

７月６日に開催されました滋賀県町村教育委員会連絡協議会主催の

教育長ならびに教育長職務代理者合同研修会に、安田教育長と一緒に参

加させていただきました。６町が自由に自分のまちのことを発言できる

機会というのは、今回が初めてとのことでございました。私も前回出席

させていただきました時は、教育委員会事務局の各課長さんから各課の

事業内容と取り組みの現状についてお話をいただくということで、お聞

きすることが中心だったのですが、今回は各町が今中心に取り組んでい

ることや、我がまちの教育の特色と課題というようなテーマで、こちら

から発言するという機会をいただきました。大変よい企画だと思ってお

ります。また、滋賀県教育長の福永さんが丁寧にそれぞれのまちの発言

内容や直面している課題につきまして個々にコメントをいただくとい

うことで、大変勉強になったところでございます。 

日野町につきましては、コミュニティスクールのスタートということ

と、もう１つは不登校の問題、この２つをテーマにお話をさせていただ

いて、それぞれに教育長からコメントがございました。 

参加された各町についてご紹介しますと、最初に発言された愛荘町さ

んは立派な図書館をお持ちですので、「読書」をテーマにして、特にス

マホとの関わりで読書の大切さ、スマホを触る時間を減らして読書をす

るということにかなり力を入れておられる状況を、用意してこられたペ

ーパーでの資料を示しながら、報告されました。 

また、竜王町さんも、用意してこられた資料で全体の取り組みの状況

を説明されるとともに、力点を置かれている英語教育に関して、非常に

熱心に長年取り組んでこられた成果が表れているということについて

の報告と、部活の外部委託のお話がございました。 

甲良町さんは、取り組んでおられる体験学習を軸にした学級づくりと

いうことで、その内容は読み書きの大切さということになるのですけれ

ども、頑張って取り組んでおられる状況をお話されました。 
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安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 多賀町さんの場合は、地域性もあると思うのですが、規模の大きな小

学校と小さな小学校があって、このうち規模の小さい大滝小学校は児童

が 40 人余りしかおられないということもあって、これからどうするか

ということでの中長期ビジョン、小学校の在り方をこれから検討してい

こうということでした。 

豊郷町さんは少し新しい切り口ですが、ＬＧＢＴの対応についての問

題提起をされました。それについては新しい視点で、県レベルでこれか

らいろいろな情報を共有していこうということになりました。 

 そんなお話がございまして、大変充実した時間を過ごさせていただき

ましたので、報告させていただきました。 

 

 どうも丁寧にご報告いただきまして、ありがとうございます。 

 ほか、委員の皆さんからよろしいですか。 

 

（なし） 

 

 ありがとうございます。そうしましたら、ないようでございますので、

次に移っていきたいと思います。日程５の議事に入ります。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第２０号 日野町社会教育委員兼ねて日野町公民館運営

委員会委員の委嘱について 

「議第２５号 日野町図書館協議会委員の任命について」を議題とし

ます。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございます。提案説明をしていただきましたけれども、委

員の皆様からご質問などございませんでしょうか。 

 

（なし） 

 

ありがとうございます。そうしましたら、ご意見、ご質問等ないよう

でございますので、承認するということとしてよろしいですか。 

 

（異議なし） 
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安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

ありがとうございます。それでは、「議第２５号 日野町図書館協議

会委員の任命について」を承認することとします。 

以上で議事を終了させていただきます。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程６ 今後の予定 

次に、「日程６ 今後の予定」について、学校教育課から順次説明を

お願いしたいと思います。 

 

（説明） 

 

ありがとうございます。ひととおりそれぞれ担当から今後の予定につ

いて説明をさせていただきましたが、委員の皆さんからご質問などござ

いませんか。 

 

（なし） 

 

ありがとうございます。いろいろと行事がたくさんあって、有意義な

夏が過ごせるかなと思っているところでございます。それぞれ安全で楽

しいものになりますように、よろしくお願いいたします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程７ その他 

そうしましたら、続きまして、日程７のその他に入っていきます。 

 

（説明） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程８ 閉会 

以上をもちまして７月の定例会を終了させていただきます。ありがと

うございました。 

 

（閉会） 

 

 


